

## Grosses Interesse an der Entwicklungszusammenarbeit Liechtensteins



Am 3. März luden das Projekt «Brot und Rosen» des Klosters St. Elisabeth und «Wir teilen: Fastenopfer Liechtenstein» zu einer Matinee ein. Es referierte LED-Geschäftsführer Andreas Sicks zur neuen Strategie in der liechtensteinischen Entwicklungszusammenarbeit. Mit grossem Interesse verfolgten die Gäste die Präsentation und diskutierten anschliessend mit Herrn Sicks über das Engagement Liechtensteins in den Bereichen Berufsbildung und nachhaltige Ernährungssysteme in den neun Schwerpunktländern des LED. Bild: «Wir teilen: Fastenopfer Liechtenstein»